

## **objectifs, aux obstacles domestiques et extérieurs et au parcours de la République islamique" - 26 /May/ 2008**

Dans un discours prononcé lors d'une rencontre avec plus de vingt mille étudiants et professeurs des universités de la province de Fars, l'Ayatollah Khamenei, l'honorable Guide suprême de la Révolution, a estimé que le jugement correct du rendement de la Révolution islamique nécessite un regard exhaustif aux " objectifs, aux obstacles domestiques et extérieurs et au parcours de la République islamique" et a souligné que la résistance, l'effort constant, la solidarité, la poursuite du combat contre les problèmes et ne pas perdre de vue les objectifs, vont réaliser sans aucun doute toutes les idéaux de la Révolution."

L'Ayatollah Khamenei a également précisé que" lors du jugement sur un événement énorme, comme la Révolution islamique, la concentration sur les détails pourrait nous égarer, il faut donc adopter un regard exhaustif."

Il a précisé que le jugement correct à propos de la Révolution a besoin avant tout, de réflexion sur des objectifs du grand mouvement de la nation iranienne, " l'objectif du peuple à donner lieu à la Révolution islamique se résumait à construire un Iran indépendant, libéré de despotisme et de dépendance, pourvu de richesse et de sécurité, pieux et doté de spiritualité et de morale et avant-coureur dans la compétition scientifique entre les pays pour qu'on puisse montrer aux autres nations que le modèle de la société islamique est pratiquement réalisable." A-t-il ajouté.

Développant la source et l'origine des objectifs de la Révolution, le Guide suprême de la Révolution a rappelé le caractère islamique du mouvement historique de la nation iranienne en soulignant que "contrairement aux imaginations et aux conceptions erronées faites de l'Islam, tous les objectifs matériels et spirituels de la Révolution découlent de son caractère islamique, parce que cette religion clarifiante comprend et satisfait tous les besoins matériels et spirituels."

Dans son analyse des obstacles extérieurs de la Révolution, l'Ayatollah Khamenei a poursuivi que" la confrontation des perturbateurs et des antirévolutionnaires et tous ceux qui ont été frappés par la Révolution, ainsi que huit ans de la Guerre imposée, font parties des obstacles extérieurs, cependant la nation iranienne au sens vrai du terme a transformé ces menaces en grandes occasions pour le développement et le progrès, mais de toute façon imposer une guerre de longue durée a endommagé gravement notre pays".

Il a énuméré les complots des superpuissances, la mobilisation de tous les moyens économique, politique et médiatique des Etats-Unis en vue de nuire à la nation iranienne, comme les autres obstacles extérieurs avant d'ajouter que" malgré tous ces grands obstacles intérieurs et extérieurs, le rendement de la Révolution et l'élan de la nation vers la réalisation de ses idéaux ont été satisfaisants."

Clarifiant la poursuite de la confrontation des obstacles extérieurs, le Guide suprême de la Révolution, a indiqué que " aujourd'hui le régime américain se redresse contre la nation iranienne en profitant de toutes ses puissances politique, économique, médiatique et ses influences internationales. Outre la politique des autorités américaine dans " la création d'un ennemi extérieur pour dissiper les faiblesses et les échecs domestiques", cette confrontation vient de cette vérité d'après laquelle la nation iranienne tout en déployant le drapeau de résistance et de réveil des nations, met sérieusement en péril le processus de domination mondiale américaine."

Pour élucider l'avenir de la confrontation de la Révolution avec " les obstacles domestiques et extérieurs", le Leader de la Révolution islamique a développé les points forts du système en les comparant avec les données du premières années de la Révolution: " des gestions plus fortes et plus expérimentées, des capacités scientifiques beaucoup plus avancées, le pouvoir économique plus élargi, la compréhension d'être sur le chemin erroné en ce qui concernait la poursuite des modèles du développement occidentaux et orientaux, et la découverte de la nécessité d'élaboration du plan de développement irano-islamique dont la mise en œuvre doit être poursuivie plus sérieusement, font tous parie de certains nombres de point forts, lesquels en compagnie de certaines conditions et caractéristiques, aide la nation iranienne à surmonter tous les obstacles."

Dans une autre partie de son discours, l'Ayatollah Khamenei a déclaré que " la compétition constructive des groupes estudiantins, est nécessaire et bonne, mais les différences des points de vue ne doivent pas causer de tumulte sur de petites questions."

Le Guide suprême a ensuite affirmé que " l'effort scientifique, la solidarité, la religiosité et les progrès économiques accompagnés de la justice, sont les besoins essentiels de l'étape actuelle de la Révolution et si ils vont de pair avec un regard innovateur, ils causeront sans aucun doute l'échec des ennemis et la rapidité de la réalisation des objectifs de la Révolution."

L'Ayatollah Khamenei a également exprimé sa satisfaction des réclamations scientifique, sociale, politique et idéale des étudiants élus et des représentants des sociétés estudiantines et a rappelé certains points: " dans la question de protection des élites, l'existence d'une organisation est indispensable et les responsables sont en train de mener à bien cette question. Le Guide suprême a enfin conseillé aux responsables du Ministère de l'éducation supérieure d'étudier la possibilité de la réalisation de la proposition des étudiants concernant l'instauration des centres de recherches estudiantins."

Au début de cette séance qui comptait pour la plus grande réunion des étudiants en présence du Guide suprême, quelques uns des professeurs et des étudiants des universités de la province de Fars ont exprimé leurs points de vue concernant les diverses questions scientifiques, universitaires, sociales, culturelles et politiques.